



17.11.2022 - 09:15 Uhr

Ein besonderes Openair-Kino-Erlebnis zur Weihnachtszeit

Ab sofort sind Tickets für die allererste Ausgabe des PATHÉ FONDUE KINOS auf der Chäsälp erhältlich.

Vom 16. November bis 31. Dezember 2022 bietet der Winterzauber auf der Chäsälp die allererste Ausgabe des PATHÉ FONDUE KINOS. Das stadtbekanntes Fondue der Chäsälp in Kombination mit einem Film unter freiem Himmel bringt das Erlebnis des Openair-Kinos in die kalte Jahreszeit.

Weitere Informationen entnehmen Sie der beiliegenden Pressemitteilung.

Freundliche Grüsse

Ihr Pathé PR & Communications Team

[Pathé PR & Communications - Stephan Herzog
media@pathe.ch](mailto:media@pathe.ch)

Pathé Suisse SA
Rue du Petit-Chêne 27
CH 1003 Lausanne

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055222/100898765> abgerufen werden.